

## La UA retoma la presencialidad en su nueva programación cultural - Información - 27/04/2021

# La UA retoma la presencialidad en su nueva programación cultural

► La vicerrectora Catalina Iliescu presenta la cartelera ACUA para los meses de abril a junio, con nueve propuestas de teatro y música en el Paraninfo y diversas exposiciones y actividades culturales

R.E.  
Catalina Iliescu, vicerrectora de Cultura, Deporte y Extensión Universitaria de la Universidad de Alicante, ha presentado la nueva programación cultural ACUA para los meses de abril a junio. En la que ha sido su primera presentación del programa cultural desde que accediera al cargo en el equipo de la rectora Amparo Navarro, Iliescu ha destacado que «retomamos la presencialidad de nuestras actividades culturales en el Paraninfo ante la mejora de la situación de la pandemia en Alicante y con todas las medidas de seguridad aunque -ha puntualizado-, nuestra actividad cultural no se ha detenido y hemos seguido ofreciendo un amplio programa de actividades culturales de todo tipo, en formato online, durante meses de restricciones presenciales». Para cumplir las medidas de seguridad pertinentes, el Paraninfo solo habilitará 194 butacas individuales, sin convivientes, que guardarán 1,5 metros de distancia y con uso obligatorio de mascarilla.

La vicerrectora, que se ha mostrado muy ilusionada por poder retomar la presencialidad del programa cultural, ha detallado que «la nueva programación de artes escénicas ACUA retoma los espectáculos en directo y presenta, para los

meses de abril a junio de 2021, nueve propuestas de teatro y música que tendrán lugar en el Paraninfo de la Universidad, además de nuevas exposiciones y actividades iniciadas con motivo del Día del Libro».

El grueso de la programación cultural dará comienzo en el Paraninfo el miércoles 28 de abril a las 19 horas (todas las actuaciones serán a esta hora) con el concierto Espremadors, del grupo valenciano La Fúmiga, con entradas a 10 euros. El martes 4 de mayo será el turno de Édip, Bambalina Teatre Practicable, un espectáculo en valenciano con entradas a 5€, y al día siguiente, el miércoles 5 de mayo la cita será musical con El Diluvi en concierto: Els amants. Homenatge a Ovidi Montllor, con entradas a 10€. Continuará la música en las dos siguientes citas, el miércoles 12 de mayo con Infanticida, de Marc Rosich y Clara



Cartel de la programación ACUA.

junio se representará Fuentevejuna 2040, del Aula de Teatro de la UA; el martes 8 de junio será el turno de La Marquesa Rosalinda,

a cargo del Aula de Teatro de la UPUA, y, finalmente, el miércoles 9 de junio tendrá lugar el Concierto de Primavera de la Coral UA. Las entradas para los tres estrenos de las Aulas de Cultura de la UA serán mediante invitación.

### Exposiciones

En el apartado dedicado a las artes plásticas, el Museo de la Universidad de Alicante (MUA) ha programado tres nuevas exposiciones. La primera, Les Rodes de la Memòria, es una muestra del artista alicantino Ramón Pérez Carrió y se podrá ver a mediados de mayo en la Sala Cool. La exposición Donde se nace, donde se muere, ofrece obras de la artista alicantina Elena Aguilera y se podrá ver desde finales de mayo en la Sala Sempere. Finalmente, la tercera de las exposiciones será la correspondiente al XXI Concurso de Encuentros de Arte Contemporáneo, organizados con el Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert. Se podrá ver desde principios del mes de junio. Las tres exposiciones estarán abiertas al público hasta finales de julio.

### Día del Libro

Cabe destacar que entre las actividades culturales de ACUA y con motivo del Día del Libro se inauguraron distintas propuestas. La Sede de Villena ha inaugurado el Club de Lectura «Leer y compartir», de la mano del profesor y crítico literario Ángel Luis Prieto de Paula, y la Sede de La Nucia también ha iniciado el Club de Lectura «Autors en valencià», en colaboración con la Delegació de l'IEC a Alacant, con una conferencia del profesor Abel Soler.

Peña, una obra teatral en valenciano con entradas a 5€; y el miércoles 19 de mayo, con la cantante Tesa en concierto, con entrada mediante invitación. El mes de mayo finalizará con una nueva cita teatral, el día 25, a cargo del Aula de Teatro de la UA y el estreno de la obra Cor i Terra, obra teatral bilingüe (valenciano y castellano) con entrada mediante invitación.

Los estrenos de las Aulas Culturales de la UA continuarán durante el mes de junio. El martes 1 de